

Rumbo al 25 Aniversario



BOLETÍN ELECTRÓNICO AGOSTO 2015

“Trabajando con Responsabilidad Social”



01 (987) 872 37 44/66/88



Fundación Cozumel



info@fcozumel.org



@fcozumel

www.fcozumel.org



COMUNICACIÓN Y MERCADOTECNIA SOCIAL PARA OSC EN MÉRIDA Y CANCÚN

A través de su programa de Fortalecimiento, Fundación Cozumel concluyó el módulo 4 del diplomado en Sostenibilidad para OSC que se lleva a cabo en las ciudades de Mérida, Yucatán y Cancún, Quintana Roo, con la participación de más de 60 representantes de organismos civiles. Emilio Guerra Díaz reconocido ponente fue el facilitador de este curso. [Leer más...](#)



OSC DE VALLADOLID CONCLUYEN DIPLOMADO

Fundación Cozumel a través del programa Fortalece, con el apoyo de diversos aliados en la región, concluyó de manera exitosa, por primera vez en Valladolid, Yucatán, el Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC donde participaron 25 personas que hoy fortalecerán sus organizaciones civiles en beneficio de la comunidad. [Leer más...](#)



COMPROMISO CON LOS DERECHOS DE LAS NIÑAS Y LOS NIÑOS

Como parte del compromiso de la Fundación Cozumel en el fomento al desarrollo integral de los niños y las niñas que acuden a las Ludotecas Móviles, voluntarios y servidores sociales de esta institución recibieron el taller “Los derechos de las niñas y los niños” impartido por el visitador adjunto de la CDHEQROO, Moisés Pacheco Forbes a quien agradecemos su invaluable apoyo.



CONTINÚA COMPROMISO DE APOYAR A UNIVERSITARIOS DE LA UQROO COZUMEL

Del 17 al 28 de agosto del presente año 2015, Fundación Cozumel abrió la convocatoria para que alumnos de la Universidad de Quintana Roo, Campus Cozumel que actualmente cursan su licenciatura en esta unidad académica, puedan renovar sus becas de apoyo para el ciclo escolar otoño 2015. En las siguientes semanas se entregarán estos recursos a la educación. [Leer más...](#)



IMPARTEN CONFERENCIA A JÓVENES UNIVERSITARIOS DE LA UNID COZUMEL.

El director ejecutivo de la Fundación Cozumel, Octavio Rivero Gual y actual Presidente de la Red de OSC en la comunidad isleña, brindó la conferencia “Terminé la Universidad y ahora qué? Con el fin de compartir a los jóvenes la importancia de conocer con claridad los diferentes sectores donde pueden desarrollarse profesional y laboralmente.



JÓVEN VOLUNTARIO DE LA FUNDACIÓN COZUMEL ES DISTINGUIDO POR SU COMPROMISO SOCIAL

Erik Segura Moo actual Presidente del Colegio de Estudiantes de la UQROO Cozumel, quien también es becario y voluntario de la Fundación Cozumel, fue distinguido por el H. Ayuntamiento de Cozumel con el premio municipal de la juventud, por su compromiso social con la comunidad. Enhorabuena a este joven líder. [Leer más...](#)



ÚLTIMOS CERTIFICADOS 4 DÍAS Y 3 NOCHES APOYANDO A FUNDACIÓN COZUMEL

Como parte de la generación de recursos, la Fundación Cozumel ofreció a precio especial los últimos certificados para que 2 personas adultas con dos niños menores de 13 años, pasen 3 noches y 4 días en el hotel todo incluido Azul Fives, un magnífico desarrollo residencial de lujo en la Riviera maya.



ANALIZAN TRABAJO CONSTANTE DE LA RED DE OSC DE ISLA COZUMEL

Se reunió nuevamente el Consejo de la Red de OSC de Isla Cozumel para revisar los alcances del trabajo que se realiza en beneficio de las Organizaciones Civiles en la isla. [Leer más...](#)



VACACIONES DE VERANO CON LAS LUDOTECAS MÓVILES

Un éxito en las pasadas vacaciones de verano con las Ludotecas móviles de la Fundación Cozumel, que en ningún momento dejaron de fomentar el desarrollo de niños y niñas de 6 a 12 años de edad. Durante el periodo vacacional se atendieron a 447 pequeños en 15 parques de la isla. Consulta las colonias que se visitarán en el mes de septiembre. [Leer más...](#)



UN ÉXITO BAZAR CON CAUSA, VÍSTETE A LA MODA Y APOYA A FUNDACIÓN COZUMEL

Se llevó a cabo en la casa de la Cultura Ixchel, el 2do Y 3er bazar de ropa nueva a precio de remate, en apoyo a los programas sociales de la Fundación Cozumel, tales como becas escolares a estudiantes de preparatoria y universidad y para apoyar la continuidad de las Ludotecas Móviles. De la misma manera una cantidad de ropa será donada a otra organización para sus actividades.

